 (
Dear Ce
cile
,
Enriching! 
In many aspects, this book brought me a lot of knowledge, among others, mixed religions in certain countries, 
people
 
who
 
have 
faced
 
war on a daily basis, 
their different ways to compose with danger and many aspects of life. 
This book also allowed me to make a charming revision of the clothing fashion through decades. 
The writing is simple and clear and we always look to the continuing story of this remarkable woman. 
A beautiful work punctuated with various and numerous photos!
) (
Ma chère Cécile,
Enrichissant ! 
À bien des aspects, ce livre m’a apporté beaucoup de connaissances, entre autres sur les religions qui se côtoient dans certains pays, sur le quotidien des gens qui vivent les guerres et comment ils doivent composer pour leurs déplacements (tr
avail, épicerie, voyages, etc.)
 
Ce livre m’a aussi permis de faire une charmante révision de la mode vestimentaire à travers les décennies. 
L’écriture est à la fois simple et claire et on a toujours hâte de lire les chapitres de la vie de cette femme remarquable. 
Un bel ouvrage ponctué de nombreuses photos !
) (
Avril 2009/April2009
Liliane Lefebvre
Infographiste et réalisatrice de la mise ne page du livre
Amie et collègue de l’auteure
Computer graphics designer
 - 
Responsible for the layout of the book
Friend and colleague of the author
) (
Béatrice ma mère, cette femme au cœur 
tissé
 de fil d’or
 
et aux mains de fée
)
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